



J. FERRANDEZ. 01. 2017

EXPOSITION

**L'ÉCOLE**  
**EN ALGÉRIE,**  
L'ALGÉRIE À L'ÉCOLE  
DE 1830 À NOS JOURS



## INVITATION - EXPOSITION

**Jean-Marc Merriaux**, directeur général de Réseau Canopé  
**Delphine Campagnolle**, directrice du Musée national de l'Éducation (Munaé)  
ont le plaisir de vous inviter à l'ouverture de l'exposition

# L'ÉCOLE EN ALGÉRIE, L'ALGÉRIE À L'ÉCOLE

**JEUDI 6 AVRIL 2017**

**À 18 H 00**

### CENTRE D'EXPOSITIONS

MAISON DES QUATRE-FILS-AYMON | 185, RUE EAU-DE-ROBEC | 76000 ROUEN

En présence de **Ahmed Djebbar**, professeur des universités Lille III, ancien ministre de l'Éducation nationale en Algérie de 1992 à 1994 et de **Georges Morin**, inspecteur général de l'administration de l'Éducation nationale, fondateur et président de l'association « Coup de Soleil ».

### COMMISSARIAT DE L'EXPOSITION

Le commissariat de l'exposition a été assuré notamment par **Jean-Robert Henry**, directeur de recherches honoraire à l'IREMAM (Institut d'études et de recherches sur le monde arabe et musulman), assisté de **Bertrand Lecreur**, chargé de conservation et de recherche au Munaé.

**MUNAÉ, le Musée national de l'Éducation**, labellisé « musée de France », est un service de Réseau Canopé, le réseau de création et d'accompagnement pédagogiques. Renseignements au T. 02 35 07 66 61. L'exposition est ouverte du 8 avril 2017 au 2 avril 2018, tous les jours sauf le mardi et les 1<sup>er</sup> janvier, 1<sup>er</sup> mai, 15 août, 1<sup>er</sup> novembre, 24, 25 et 31 décembre.



MINISTÈRE  
DE L'ÉDUCATION NATIONALE,  
DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR  
ET DE LA RECHERCHE



Maison méditerranéenne des sciences de l'homme  
USR 3125